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電子機器等の再資源化の促進に関する法律（小型家電リサイクル法）
【本リサイクル法の目的】
・今まで一般廃棄物として破棄されていた有価金属について自治体が主導となり
別ルートを組んで回収し、資源の確保、有害物質の管理、廃棄物の減量化を目指す
（経済産業省主導の実証実験では、見込みの小型家電の回収ができればレアメタル
だけで400億円近くの経済的な影響があるといわれています。）

【対象品目】
小型家電96品目のうち各自治体の判断によって決定
（家電リサイクル法対象の4品目[テレビ、エアコン、洗濯乾燥機、冷蔵庫]と合わせるとほぼ全ての家電製品がリサイクルの
対象となります）

【小形家電の回収ルート】
【皆さん関わる部分】
この内、皆さんが関わる部分は自治体が定めた回収方法に
応じて小型家電を捨てることです。
①拠点・ｽﾃｰｼｮﾝ回収 今までと同じ方法で普通の
②戸別回収 ゴミとして小型家電を破棄

します。その後人の手に
より分別します。

③BOX回収 ：

④ｲﾍﾞﾝﾄ回収：

自治体が作った回収ボックスに
家電を破棄する方法です。回収
対象品目が限られること、プライ
バシーの問題が考えられます。

自治体が定期的なｲﾍﾞﾝﾄを実施
して回収する方法です。

分別の様子（経済産業省資料）

調査によると全国で2013年4月1日から小型家電リサイクル法に取組む人口30万人以上の市区は全体の約15%程度です。
しかし、多くの自治体が取組まなくてはならないという認識を持っています。

皆さんの自治体で取組む際は、地球資源確保のためぜひとも協力をしてください！

名 前：関谷 昌男
年 齢：52歳
血液型：Ａ型
所 属：本社・本社営業部長
特 技：釣り
趣 味：ギター
●自己ＰＲ●剣道3段、柔道初段

暖かくなればお休みは飯岡で釣
りをしています。

名 前：中臺 賀代子
年 齢：工場長と同じ年です。
血液型： A型
所 属：産業廃棄物事業部
特 技：短時間料理
趣 味：子供のサッカー観戦

●自己ＰＲ●明るさと丁寧な仕事
を心掛けて行きます。
宜しく願いします。

名 前：原 耕司
年 齢：24歳
血液型：Ａ型
所 属：産業廃棄物事業部
特 技：アームレスリング
趣 味：フットサル・スノーボード

●自己ＰＲ●お客様の御要望には
必ずお答えし安全に作業を行いま
す。

丸幸通信にて進行状況をお伝えしておりました新工場建屋が２０１２年１２月に完成し、２０１３年２
月には機械の設置も無事完了いたしました！！
施設棟が３棟、保管棟が１棟からなる新工場です。

保管量・選別スペースの広さは現処理場とは比べ物になりません。作業効率アップも間違いない
でしょう！！

また、屋根にはソーラーパネルも採用されており、太陽光による発電所としての機能も兼ね揃えて
おります！

なかだい

新工場のネーミングを社内公募から意見を

募り、社内で検討した中で名称が決定しまし
た!!雄大な神々廻の森と共生していくため地域
の名所を入れた新工場名称です。
神々が廻る神聖な場所で、丸幸は新たな
スタートを切ります☆
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古紙

平成25年2月21日付日本経済新聞 より

新 聞：７円（／㎏）
雑 誌：５円（／㎏）
段ボール：７円（／㎏）

ＰＥＴボトル

円安の影響を受け相場は昨年末より上向き傾向にあります。
石油製品も右肩上がりから予想すると、
多少の値上がりは見込めそうです。

こんにちは！第五回まるこう通信の編集長を務めさせていただきました、
営業部の福島政則と経理課の松倉亜紀と申します。
今回も前回同様に「松倉さん」に手伝って頂きました。3月と言う事で「桜」が
デコレーションされて、季節感が出ていると思います!
今回のまるこう通信では、新工場完成・名称や社員総会・小型家電リサイクル
など内容が満載です。是非ご覧になって下さい(^o^)

質問
非常に
良い

良い 普通
劣る部
分

がある
劣る

回答
数

平均
点

未
回
答
数

（１）営業マンの業務知識は充分だと思いますか？ 16 28 11 0 0 55 4.1 0

（２）営業マンの身なり、言葉遣いはいかがですか？ 21 28 6 0 0 55 4.3 0

（３）営業マンの提案力は優れていると思いますか？ 20 21 12 2 0 55 4.1 0

（４）営業マンの対応の期日や時間は守られていますか？ 21 21 7 5 0 54 4.1 1

（５）収集運搬スタッフの業務知識は充分だと思いますか？ 12 18 22 0 0 52 3.8 3

（６）収集運搬スタッフの身なり、言葉遣いはいかがですか？ 14 23 16 1 0 54 3.9 1

（７）収集運搬スタッフの対応などは優れていると思いますか？ 18 20 15 1 1 55 4.0 0

（８）収集運搬スタッフの対応の期日や時間は守られていますか？ 18 22 15 0 0 55 4.1 0

（９）事務スタッフの業務知識は充分だと思いますか？ 7 19 22 1 0 49 3.7 6

（１０）事務スタッフの電話対応（言葉遣いや伝言）はいかがですか？ 15 23 14 0 0 52 4.0 3

（１１）弊社の事務全般の対応は満足頂いておりますでしょうか？
（請求、書類送付、等）

17 20 16 0 0 53 4.0 2

（１２）弊社の工場スタッフの対応は満足いただいておりますでしょうか？ 7 10 16 1 0 34 3.7 21

（１３）取り扱い品目について、満足されていますか？ 15 20 13 1 0 49 4.0 6

（１４）廃棄物の処理費と運搬費は適切だと思いますか？ 11 28 15 1 0 55 3.9 0

（１５）弊社の知名度は高いと思いますか？ 4 22 25 2 0 53 3.5 2

（16）弊社の発行している「まるこう通信」の感想をお聞かせください？ 8 14 23 0 0 45 3.7 10

計 224 337 248 15 1 825 55

上記のアンケート結果は「産業廃棄物」に関して御取引させて頂いているお客様の御意見をまとめた表になり
ます。弊社は全てアンケート結果をHPでアップしますので是非ご覧ください!
昨年と比較して、回答して頂いたお客様も多く様々なご意見・ニーズが寄せられました。まだまだ評価の低い
部分が多く、これからしっかり底上げします。またお客様に認めて頂いている部分を更に磨きたいと思ってい
ます。ご協力有難う御座いました。

普段の業務の中ではお互いにあまり顔を合わせ
ない部門同士も同じテーブルを囲み食事などを
することにより交流を深めることができました。

懇親会では社員表彰を行い、毎日の仕事に取り組む姿勢と社内の公募から選出された従業員へ社長から
表彰状が授与されました。こういった社員表彰は社員のモチベーションが上がるきっかけになります。
そして、昨年と同様に「M－１GP(腕相撲大会)」を開催し、前回チャンピオンの平内さんが今回も決勝へ進む
がまさかの敗北。見事、産業廃棄物チームの原耕司さんが激戦を制し優勝を決めました！！

また、丸幸に関するクイズ「丸幸 モノ知り王決定戦」にも出場し、なんとこちらでもチャンピオンに輝いてい
ます。

平成25年1月27日(日)に昨年と同じザ・クレストホテル柏にて弊社従業員総勢１２０名が一同に会し、第三
回社員総会が開催されました。昨年は１０５名だったので、１５名増員しての総会になりました。

総会ではまず、社長より、「創業ストーリー」や「中長期ビジョン」が語られ、全従業員が一致団結してそれぞ
れの業務に責任を持ち、お客様と社会に貢献することで丸幸が発展していくことを共有することができまし
た。そして、各部門ごとの目標発表もあり、全従業員が自身の部門目標が明確になったことで各個人がよ
りいっそう仕事に対しての意識が高まりました。


